

Credit Suisse Ostermundigen zieht in das «Zentrum Bären»

Neuer Standort in Ostermundigen ab Frühjahr 2022

Ostermundigen, 30. Oktober 2020 – **Die Credit Suisse wird im Frühjahr 2022 eine neue Geschäftsstelle im neu entstehenden «Zentrum Bären» in Ostermundigen eröffnen. Diese wird die digitale Welt des Bankgeschäfts und den persönlichen Service vor Ort optimal verbinden und so den veränderten Kundenbedürfnissen Rechnung tragen. Die neue Geschäftsstelle ersetzt den bisherigen Standort an der Bernstrasse 34 in Ostermundigen.**

Die neue Credit Suisse Geschäftsstelle im Zentrum Bären wird dank der unmittelbaren Nähe zum Bahnhof Ostermundigen verkehrstechnisch sehr gut erschlossen sein. Geplant sind ein Bankschalter, eine 24-Stunden-Automatenzone sowie eine Lounge. Darüber hinaus gibt es neu eine Event- und Co-Working-Zone. Die Credit Suisse wird in ihren Räumen eigene Veranstaltungen durchführen, diese in Kooperation mit externen Partnern nutzen sowie der Öffentlichkeit für Co-Working zur Verfügung stellen.

Berater nach wie vor persönlich für Kunden da

Der persönliche Kontakt mit ihren Kundinnen und Kunden ist für die Credit Suisse auch in Zukunft sehr wichtig. Beispielsweise führen «Banking Advisors» Kunden an der «Digital Bar» in die digitale Welt des Bankgeschäfts ein und ermöglichen eine individuelle und interaktive Form der persönlichen Beratung. Für weiterführende Themen im Zusammenhang mit Anlagen, Hypotheken, Finanzierungen, Zahlungsverkehr oder Vorsorge können Spezialisten via Video-Konferenz direkt in ein Beratungsgespräch miteinbezogen werden.

Markus Mühlheim, Leiter Private Banking der Region Bern Ost, sagt: «Ostermundigen bleibt ein wichtiger Standort für die Credit Suisse und im Zentrum Bären können wir unsere Kundinnen und Kunden an bester Lage empfangen. Der Austausch und die persönliche Beratung stehen nach wie vor an erster Stelle, weshalb wir in Ostermundigen umfangreiche Finanzexpertise kombiniert mit modernsten Beratungsmethoden anbieten. Mit der Schaffung eines Co-Working- und Eventbereichs bieten wir der Bevölkerung Raum für soziale Vernetzung sowie für die Planung und Realisierung von Projekten. Wir freuen uns schon heute darauf, alle Interessierten ab April 2022 in der neuen Geschäftsstelle im Zentrum Bären zu begrüßen.»

Credit Suisse in der Region Mittelland

Die Credit Suisse Region Mittelland vereint in den Kantonen Bern und Solothurn rund 840 Mitarbeitende an 11 Standorten. Die Credit Suisse verfügt in der Region über eine starke Marktstellung und eine solide lokale Verankerung. Sie ist seit 1996 Partner des Kunstmuseum Bern und unterstützt jährlich zwei Ausstellungen als Hauptsponsor.

Mediananfragen

Media Relations
Credit Suisse AG
+41 844 33 88 44
media.relations@credit-suisse.com